

28 octobre 2018

2, côte de la Fabrique
Case postale 110, Succ. Haute-Ville
Québec (Québec) CANADA G1R 4M8

Objet : Lettre d'appui à la candidature de Monsieur André Blondel Tonleu Mendou au poste d'administrateur du centre de la francophonie des Amériques.

Chers membres du Comité d'élection et du Centre de la francophonie des Amériques,

À travers ces quelques lignes, je vous exposerai les raisons pour lesquelles mon très cher ami André est un candidat hors pair au poste d'administrateur du centre de la francophonie des Amériques. André est un être attachant aux habiletés oratoires indéniables ayant un intérêt marqué pour le service public. D'ailleurs, après ses études en droit, il poursuit une formation au Collège des administrateurs de sociétés de l'université Laval afin de parfaire ses talents d'administrateur.

J'ai fait la connaissance d'André lors de mes études en sciences économiques à l'Université de Montréal en 2012. Nous étions alors membres du club de débat. Au fil des rencontres et des concours, nous échangeons sur l'actualité internationale, la politique, l'économie, le droit et la culture. Évidemment, André me gratifiait de ses précieux conseils en matière de débat. Je ne me doutais alors pas que j'avais la chance d'être conseillé par le futur vice-champion du monde de débat francophone.

À la suite de mon admission à la faculté de droit de l'Université de Sherbrooke en 2013, nous avons entretenu notre amitié à distance via une correspondance régulière et quelques visites. Nous échangeons toujours sur des sujets très variés auxquels se greffaient les débats sociaux du moment. La vision cosmopolite d'André qui a vécu au Cameroun, en France et au Canada, m'a permis d'élargir mes horizons et d'incorporer des facteurs dans mon analyse que j'aurais autrement négligés.

Il ne fait aucun doute qu'André serait un excellent administrateur du centre de la francophonie des Amériques. Il possède non seulement toutes les qualités requises pour ce poste, mais il est également intègre, authentique et loyal. Il est déterminé à accomplir les projets qu'il entreprend et il fait preuve de résilience devant l'adversité. C'est donc sans réserve que je donne mon appui à André dans cette élection.

Veillez recevoir, chers membres du Comité d'élection et du Centre de la francophonie des Amériques, mes salutations distinguées.



Arnaud Prud'Homme